

En dicho acto para la entrega de la Memoria, por triplicado sobre el concepto, métodos y programas de las disciplinas que comprende a la cátedra así como de otros méritos previstos en el vigente Reglamento de Oposiciones. El Tribunal les notificará la forma de realizar el cuarto ejercicio y entregará el cuestionario de temas para el tercero.

Madrid, 23 de abril de 1965.—El Presidente, José Hernández Díaz.

RESOLUCION del Tribunal de oposición a la cátedra del grupo I, «Matemáticas (iniciación). Ampliación de Matemáticas, primer año», vacante en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de Valencia, por la que se señalan lugar, día y hora para la presentación de opositores.

Se convoca a los señores opositores a la cátedra del grupo I, «Matemáticas (iniciación). Ampliación de Matemáticas, primer año», vacante en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de Valencia, para el día 25 de mayo próximo, a las doce y media de la mañana, en la sala de Grados del pabellón de Físicas, tercera planta, de la Facultad de Ciencias (Ciudad Universitaria), para su presentación y entrega de trabajos a que se refiere el artículo 12 del vigente Reglamento de oposiciones para ingreso en los Cuerpos de Catedráticos de las Escuelas Técnicas.

Madrid, 29 de abril de 1965.—El Presidente, Alberdo Dou.

RESOLUCION del Tribunal de oposición a la cátedra del grupo II, «Física», vacante en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Navales, por la que se señalan lugar, día y hora para la presentación de opositores.

Se convoca a los señores opositores que han de tomar parte en la oposición a la cátedra del grupo II, «Física», vacante en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Navales, para el día 20 de mayo, a las once de la mañana, en el edificio de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Navales de la Ciudad Universitaria.

Al efectuar en dicho momento su presentación al Tribunal, los señores opositores entregarán los trabajos profesionales y de investigación y una memoria, por triplicado, sobre el concepto, métodos, fuentes y programas de las disciplinas que comprende la cátedra, así como la justificación de otros méritos que puedan alegar.

El Tribunal, a continuación, les notificará el cuestionario del tercer ejercicio y la forma de realización del cuarto.

Madrid, 30 de abril de 1965.—El Presidente, Armando Durán.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Oviedo referente al concurso de méritos para proveer una plaza de Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, Auxiliar de la Sección de Vías y Obras de esta Corporación.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 84, de fecha 12 de abril en curso, se publica el texto íntegro de la convocatoria y bases por las que se regirá el concurso de méritos para proveer una plaza de Ingeniero de Caminos Canales y Puertos, Auxiliar de la Sección de Vías y Obras de la Diputación. La plaza a proveer está dotada con el sueldo base anual de 28.000 pesetas, retribución complementaria de 23.240 pesetas también anuales, quinquenios del 10 por 100 sobre ambas cantidades y dos pagas extraordinarias al año, con motivo de las festividades de 13 de julio y Navidad.

El titular de la plaza percibirá, además de las remuneraciones especiales que correspondan por los trabajos facultativos de redacción de proyectos y dirección e inspección de obras, según las normas aprobadas por la Corporación en sesión de 26 de diciembre de 1963 y sancionadas por la Dirección General de Administración Local a tenor de su comunicación de 13 de julio de 1964.

El plazo para concurrir es de treinta días hábiles, a contar del siguiente al en que este anuncio aparezca en el «Boletín Oficial del Estado».

Oviedo, 20 de abril de 1965.—El Presidente.—2.314-C.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Soria referente a la oposición para la provisión en propiedad de una plaza de Profesor de Sala de Psiquiatría de la Beneficencia Provincial.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 44, correspondiente al día 21 de abril de 1965, se publican las bases por las que habrá de regirse la oposición convocada por la excelentísima Diputación Provincial de Soria para la provisión en propiedad de una plaza de Profesor de Sala de Psiquiatría de la Beneficencia Provincial, que tendrá a su cargo la Clínica Psiquiátrica de Urgencia, dependiente del Hospital Provincial de Soria. La dotación de dicha plaza será la correspondiente al grado retributivo 17, de la Ley 108/1963, de 20 de julio, que otorga un sueldo base anual de 27.000 pesetas y una retribución complementaria de 22.410 pesetas, así como los demás emolumentos que en el ejercicio del cargo puedan corresponder al nombrado, de conformidad con la citada Ley.

El plazo de presentación de instancias, que habrán de acomodarse a los requisitos exigidos por las bases reseñadas en el «Boletín Oficial» de la provincia, será el de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público a los efectos previstos en el Decreto de 10 de mayo de 1957 y de conformidad con la Orden del Ministerio de la Gobernación de 18 de febrero de 1965.

Soria, 23 de abril de 1965.—El Secretario.—El Presidente.—2.766-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Madrid por la que se anuncia concurso para proveer la plaza de Jefe de Gabinete Técnico de Organización y Métodos de esta Corporación.

Por acuerdo de la Comisión Municipal de Gobierno de 26 de marzo de 1965, por la presente se convoca concurso para proveer la plaza de Jefe del Gabinete Técnico de Organización y Métodos, dotada con el haber inicial de 59.400 pesetas anuales, que se irá incrementando con el 10 por 100 progresivo por cada cinco años de servicios prestados ininterrumpidamente a la Corporación y con los pluses y demás derechos y obligaciones consignados en los acuerdos y disposiciones legales de carácter general que les sean de aplicación, con arreglo a las bases que han sido publicadas íntegramente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Madrid» número 89, de 14 del corriente mes de abril, y que se hallan expuestas en el tablón de edictos de la Primera Casa Consistorial.

Las instancias solicitando tomar parte en el concurso, en las que los interesados deberán manifestar, expresa y detalladamente, que reúnen todas y cada una de las condiciones que para tomar parte en el mismo se exigen en la base tercera de la convocatoria, se dirigirán al excelentísimo señor Alcalde Presidente, y se presentarán en el Registro General del Ayuntamiento, en las horas normales de oficina, durante el plazo de treinta días hábiles contados a partir del siguiente al en que aparezca el último de los anuncios de la presente, que se publicarán en el «Boletín Oficial del Estado» y en uno de los periódicos de la localidad.

Madrid, 20 de abril de 1965.—El Secretario general, Juan José Fernández-Villa.—2.711-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Santa Cruz de Tenerife referente al concurso restringido, entre los Oficiales de la Escala Técnica-administrativa de esta Corporación para cubrir una plaza vacante de Jefe de Negociado.

En el «Boletín Oficial» de esta provincia número 34, de fecha 19 de los corrientes, aparece convocado concurso restringido, entre los Oficiales de la Escala Técnica-administrativa de este excelentísimo Ayuntamiento, para cubrir una plaza vacante de Jefe de Negociado de la indicada Escala, con efectos administrativos del 1 de noviembre pasado, dotada con los emolumentos correspondientes al grado 17 de la Ley 108/63, con un sueldo base anual de 27.000 pesetas, 22.410 pesetas de remuneración complementaria y demás percepciones que autoriza la indicada Ley.

El plazo de presentación de solicitudes para concurrir a dicho concurso termina transcurridos treinta días hábiles de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público en el «Boletín Oficial del Estado» a los efectos que determina el artículo 2.º del Reglamento General de Oposiciones y Concursos de 10 de mayo de 1957.

Santa Cruz de Tenerife, 22 de marzo de 1965.—El Secretario general.—V.º B.º: El Alcalde.—2.738-A.